

# Film d'animation sur la cocaïne

A partir du 6 mai 2024, la Mission interministérielle de lutte contre les drogues et les conduites addictives (MILDECA) publie un film d'animation dont l'objectif est de sensibiliser aux risques et effets de l'addiction provoquée par la cocaïne.

**Découvrez cette vidéo :**

## Film d'animation sur la cocaïne

---

### Pour aller plus loin sur notre site :

La dépendance à la cocaïne présente un profil atypique parmi les drogues. Elle ne provoque pas de symptômes de manque physiques évidents mais elle peut créer une addiction forte. Les personnes dépendantes à la cocaïne sont envahies par de fortes pulsions à consommer et des pensées obsédantes à son sujet. Quand on est dépendant à la cocaïne, il peut être difficile de prendre la mesure de cette addiction et de savoir comment en sortir.

Drogues info service propose des informations documentées sur la cocaïne et plusieurs services, à destination des usagers et de leur entourage, pour en parler et trouver de l'aide :

- Consultez la [fiche cocaïne](#) du Dico des Drogues
- Parlez-en en tout anonymat en appelant la ligne d'écoute au 0 800 23 13 13 (7j/7 de 8h à 2h) ou par chat
- Dialoguez avec d'autres personnes dépendantes à la cocaïne dans le [forum pour les consommateurs](#)
- Posez vos questions à nos professionnels dans [Vos Questions/nos réponses](#)
- Trouvez des centres d'aide spécialisés dans les addictions dans notre [annuaire d'adresses utiles](#)

### Dans nos archives :

[Cocaïne : 3 spots pour connaître les risques](#) (2023)

[La cocaïne : un risque accru pour le cœur](#) (2018)

[Cocaïne : les intoxications sont en forte augmentation](#) (2018)